



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 04. September 2012

P125180

Interpellation Nr. 63 Sibylle Benz Hübner zur 180-Grad-Kehrtwende
betreffend Wohnraumpolitik; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Anlass für die Interpellation waren Medienberichte in der der Leiter der Abteilung Kantons- und Stadtentwicklung des Präsidialdepartements in einer Weise zitiert wurde, die an eine Kehrtwende in der Wohnraumpolitik denken lässt. So erscheint das Programm "Logis Bâle" als zu revidieren und die Wohnraumpolitik auf kleinere Wohnungen auszurichten. Der Bericht rief entsprechend Reaktionen hervor, die auch in der vorliegenden Interpellation sowie in der Interpellation Nr. 59 (Christian Egeler) gleicher Stossrichtung Ausdruck fanden.

In der Antwort zur Interpellation bettet der Regierungsrat die Zitate in den Gesamtkontext der Wohnraumentwicklungsstrategie ein, wonach die Wohnbedürfnisse der gesamten Bevölkerung innerhalb aller Angebotsstufen möglichst gut zu befriedigen sind. Der Bedarf an 3.5-Zimmer-Wohnungen wird u.a. mit dem Wandel der Familienformen und Erfahrungen bei Erstvermietungen aktuell abgeschlossener Wohnbauprojekten begründet.

